
ATA REUNIÃO DO CONSELHO 

16/06/2023 – 15h-17h 

Conselheiros Presentes:  Carlos Eduardo Martins, Tatiane Costa, Kennedy, Amanda, Elaine Samara, Elizabeth 

Connolly, Yara Prehn, Sara Cunha, Rafael Francsico, Gustavo Santana de Moraes, José Acácio, Nubia de Oliveira 

Outros participantes/ouvintes: Flavia Martinelli, Nicole Cordone 

AGENDA DO DIA:  

 APRESENTAÇÃO DE PROPOSTA DE PLANO DE AÇÃO PARA A LEI PAULO GUSTAVO E STATUS GERAL - NÚBIA 

 REGIMENTO INTERNO – VOTAÇÃO DO TEXTO VALIDADO PREVIAMENTE PELOS CONSELHEIROS 

 PLANO DE CULTURA MUNICIPAL – VOTAÇÃO DO PLANO DE TRABALHO E CRIAÇÃO DE COMISSÃO TEMÁTICA 

PARA CRIAÇÃO DO PLANO MUNICIPAL DE CULTURA 

 PROCESSOS E DOCUMENTAÇÃO NECESSÁRIA PARA CONTRATAÇÃO DE ARTISTAS NO MUNICÍPIO – 

SOLICITAÇÃO DA YARA  

 APRESENTAÇÃO DE PROPOSTA DE CONSULTORIA LGPD – RAFAEL 

 

 

ATA DAS CONSIDERAÇÕES:  

 

Durante a reunião foi discutido a proposta do Regimento do Conselho que foi apresentada pela Comissão de Trabalho 

criada para estudar e elaborar uma proposta de texto.  

O José Acácio, representante da Prefeitura, informou que havia identificado pontos que precisavam de ajustes para 

que estivessem na formatação jurídica apropriada e foi então decidido que o grupo passaria pelos principais pontos. 

Durante a reunião então se fez necessário repassar juntos todo o documento parando em cada item mais crítico para 

debater, definir e deliberar as condições gerais mais críticas do Regimento.  

Foi decidido então que o José Acácio apresentaria para o Conselho uma versão final com pequenos ajustes de 

formatação e estrutura de texto, SEM alterações significativas de sentido e aplicação além das que foram acordadas 

conjuntamente na reunião Ordinária. O prazo para que ele submetesse o documento ficou acordado para o dia 

23/06/23, Sexta feira até o final do dia. Após o envio desse documento com ajustes finais, os Conselheiros terão 3 

dias para novamente ler o conteúdo e identificar qualquer necessidade de ajuste final ou questionamento à partir 

das alterações apresentadas pelo Acácio. Foi acordado então em plenária que a assinatura do documento final do 

Regimento ocorrerá digitalmente, via plataforma DOCUSIGN, amplamente usada atualmente com validade jurídica 

e segurança, e que cada conselheiro titular receberá um link via e-mail para realizar o aceite e assinatura do 

documento digitalmente. Após a conclusão dessa etapa o documento final assinado por todos será divulgado e 

armazenado de acordo. 

Com o pouco tempo após as inúmeras discussões à respeito do Regimento, ficou definido então, que a Presidenta 

Núbia chamaria uma reunião extraordinária para o dia 23/06 às 15h na modalidade ONLINE para discutir 

exclusivamente a proposta de Plano de Ação que o departamento elaborou para a LEI PAULO GUSTAVO, e que essa 

reunião não terá caráter deliberativo mas sim de apresentação e diálogo, esclarecimentos de dúvidas etc. com a 

classe artística e cultural da cidade. 



Com o tempo esgotado, foi apresentado rapidamente a demanda do ponto da Conselheira Yara sobre a necessidade 

de maior transparência e clareza no processo de contratação de artistas e agentes culturais em eventos e projetos 

da Prefeitura, e foi proposto que na próxima reunião ordinária, uma representante do departamento de finanças da 

prefeitura apresentasse um resumo de todas as exigências jurídicas e burocráticas para que o município possa realizar 

uma contratação de serviço e que fosse gerado um documento que pudesse ser compartilhada com toda a classe 

para facilitar a adequação dos profissionais e reduzir desgastes ou dificuldades limitantes para uma possível 

contratação futura. 

O Conselheiro Rafael também apresentou rapidamente o trabalho de sua colega especializada em consultoria para 

adequação às leis de incentivo e financiamento à cultura, apresentando suas experiências em outros municípios e a 

possibilidade dela prestar esse serviço também para o município de Juquitiba. A prefeitura ficou de receber e analisar 

sua proposta, podendo agendar uma conversa posterior com ela para debater mais detalhes e compreender melhor 

o escopo de serviços, custos e benefícios para o município.  

 

CONSIDERAÇÕES FINAIS:  

Sem mais tempo disponível, foi encerrada a reunião com o reforço da necessidade do Regimento ser formalizado 

com urgência para tornar todas as atividades do conselho mais produtivas, eliminar conflitos desnecessários e reduzir 

tensões e injustiças em processos de decisões importantes para a cultura do município. 

 

 

 

 


